

Fecha: 18-10-2024
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general
Título: DESDE EL MORRO

Pág.: 9 Cm2: 51,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida

DESDE EL MORRO

Directo a Brasil

Lukas Carvajal, talento local que ha destacado en eltenis de mesa para deportistas sordos, se dispone a viajar a competir a Brasil. Lamentablemente necesita apoyo para llegar.

¡Un lujo!

Felipe "Pipe" Báez termina su situación contractual con San Marcos de Arica, y la pregunta del hincha Celeste es ¿por qué no se queda? Realmente, sería un lujo que el club pierda a un gran jugador como el "20". ¡Hay que pensarlo bien!

Resfrios primaverales

Las enfermedades respiratorias de primavera están a la orden del día: Alergias, amigdalitis, faringitis, bronquitis y otras "itis" hacen nata por estos días. Hay que tomar harto líquido entonces para no sucumbir.